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平成２８年第３回定例会一般質問通告書順 

 

日付 順 番 議 員 名 党 名 

 

 

 

 

９ 

月 

１４

日 

 

 

 

 

１ 野  崎  喜  彦 無  所  属 

２ 藁  谷  直  吉 無  所  属 

３ 関  根  角  男 無  所  属 

４ 佐  川  勇  司 無  所  属 

５ 佐  藤  弘  信 無  所  属 

６ 緑  川  栄  一 無  所  属 

７ 木  戸  久  康 無  所  属 

８ 岡  部  淳  一 日 本 共 産 党 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 番 

野崎 喜彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 町民第一体育館建

設の今後について 

 

(町 長) 

（１） 行政執行に対する透明性の確保、情報公開・情報開

示の原則等に照らしても、町民が体育館建設に対す

る情報を共有出来ていなかったのは行政の怠慢とい

うほかないが、公平・公正な行政運営という観点に

立つとき、町民に対し説明や意見を聞く必要はない

という考えに変わりはないのか。 

（２） １，８００人の署名による請願書が議会に提出され、

その後「事務監査請求」が１７７人の署名により提

出されているが、現時点で町長としてどのように捉

えているか。 

（３） ４０アールの体育館用地の確保で、土地収用法に基

づく県の事業認定が受けられず減免の措置がないこ

とから税金分を上乗せして土地を購入するとの説明

が先にあったが、予定外の多大な公費の支出となる

が、町民にどのような説明をされる考えか、また、

その責任の所在をどう認識しているのか。 

 

２． 児童・生徒の健康

管理と安全対策に

ついて 

 

（教育長） 

（１） いつ植栽（芝張り）を行ったのか。 

（２） 校庭に芝を張ることは保護者からの要望だったの

か。 

（３） 芝を張ることの目的は何か。また、メリットとデメ

リットを当初から精査していたのか。 

（４） 芝生の維持管理費用は。 

（５） 体育の授業（陸上競技の練習）などに支障をきたす

ことはないのか。 

（６） 虫刺され（ぶよ・蚊）芝アレルギーなどの健康被害

の把握はしているのか。 

（７） 「柔道練習場」（旧宮中校舎）の構造と建築年はいつ

か。 

（８） 耐震補強も施されておらず、極めて危険な建物であ

ると思われるが継続使用させる問題はないのか。 

（９） 代替え建物を用意できる予定はないのか。 

 

３． 若者の移住・定住

促進対策の現状と

進め方について 

 

（町 長） 

（１） 若者の移住・定住を促す政策の重点事業は何か。ま

た、その事業実績と今後の課題はあるのか。 

（２） 若者のＩ・Ｕターン促進のための町の魅力を発信す

るような新たな事業の展開と移住・定住支援に対す

る強化策を持っているか。 

（３） 総務省の地方創生関連事業の「地域おこし協力隊」

２名を募集し、将来町内への定着・定住を見込んで
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いるようだが、住居等の受け入れ環境は整っている

のか。また、任期終了後、隊員が当町で独立できる

ような環境づくりは用意されているのか。そして、

今後増員の計画はあるのか。 

 

 

２ 

 

 

 

 

２ 番 

藁谷 直吉 

 

 

 

１． 古殿町の文化財を

活用した観光開発

について 

 

（町 長） 

（１） 町の指定有形文化財の状況は。 

（２） 町としては、有形文化財を観光化促進する計画施策

はあるのか。 

（３） 小学校、中学校の授業に郷土史（古殿町歴史）はあ

るのか。 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０番 

関根 角男 

 

 

 

 

 

 

 

１． 第一体育館改築と

公債費の返済状況

について 

（町長・教育長） 

 

 

 

 

 

（１） 体育館の改築については、様々な意見は有りますが、

町民に解りやすく説明する必要があると思いますが

考えはあるか。 

（２） 入札等の日程が説明されましたが、６月定例会の答

弁では新たな補助金、助成は今の所見当たらない。

過疎債の額は検討、協議中と説明がありましたが、

その後どうなったか。 

（３） 今後、公債費が増額になっても財政状況に支障はな

いか。 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１番 

佐川 勇司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 道の駅（直売所お

ふくろの駅）活性

化について 

 

（町 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 震災から５年以上が経過し、少しずつ回復軌道と思

いますが経営販売はどのような状況か。 

（２） 現状の道の駅・直売所・売り場面積として、利用者

からの要望等はあるか。 

（３） 全国道の駅統一マーク付マグネット版があります

が、ふるどの駅もあればとの声も耳にします。町Ｐ

Ｒのためにも、企画販売すべきと思うが、どうか。 

（４） 今後の活性化を考え、取得用地を十分活用し、「休憩

機能・情報発信機能」の場として、整備が必要と思

うが、どうか。 
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番号 質問者 質問事項 要        旨 

５ ５ 番 

佐藤 弘信 

１． 防災無線の改修に

ついて 

 

（町 長） 

 

（１） 最近、町民から機材の不具合といった苦情はあった

か。 

（２） 無線システムの老朽化は、具体的にどのような点が

あるか。 

（３） 無線システムをアナログからデジタル化することに

よって、どんな利便性があるか。 

（４） ２７年度にデジタル化に向けた設計が、ふくしま市

町村支援機構によって完了されているが、工事施工

に向けた今後の取り組みはどのようになるか。 

（５） デジタル防災無線の整備に係る財政支援は、以前に

は、移動系には補助金があり、同報系には補助金は

なかったが、現在も同じか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 旧論田小学校跡地

利用について 

 

（町 長） 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 旧論田小学校跡地利用の町の考え方は。 

（２） これまで跡地利用に関する問い合わせには、どのよ

うなものがあったか。 

（３） 町としては、どのような方向性を希望するのか。 

（４） 跡地利用にあたっては、情報を発信することが大切

であろうと思います。どのような情報発信をしてい

るか。 

（５） 廃校跡地の再利活用にあたって、補助制度からの検

討も必要ではないか。 

 

 

６ 

 

 

 

 

３ 番 

緑川 栄一 

 

 

 

１． 町民憩いの森公園

の整備計画は 

 

（町 長） 

（１） 平成２７年度の推定利用人口は。 

（２） 公園を利用したイベント及び大会等は。 

（３） 景観を活かして今後の追加整備計画は。 

 

 

７ ９ 番 

木戸 久康 

１． 職員、臨時職員の

募集はどの様にし

ているのか 

（町 長） 

 町民の就職希望先は役場を筆頭に町関連施設への就職で

す。したがって町民に広くオープンに知らせる事が最も大

切です。今までは職員募集や関連施設の臨時職員募集はそ

の様な手法をとられていたと思います。 

 この度、おふくろの駅の駅長候補者募集が役場のホーム

ページでなされました。今回、どの様な理由からホームペ

ージでの駅長の公募がなされたのか。 



6 

番号 質問者 質問事項 要        旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 体育館建設に関わ

る用地購入の経過

について 

 

（町長・教育長） 

 

 

（１） 体育館建設に関わる用地購入の件は最初から減免も

含めてどことどの様に進めてきたのか。 

（２） なぜ四反歩の用地購入に税金がかかる様になったの

か。 

（３） 体育館建設に対して過疎債の見込みはいくらか。 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 番 

岡部 淳一 

１． 次々と変更される

体育館建築と財政

運営全般の在り方 

 

（町 長） 

（１） なぜ四反歩土地買収に税金分を上乗せすることにな

ったのですか。 

（２） なぜ予算の流用をしなければならないのですか。 

（３） 事業認定は法的なものですが、そうでない場合、こ

れまでも町が税金分を上乗せしていたのですか。 

（４） 空調室外機設置は特別な設計内容なのですか。 

（５） 入札予定が説明されましたが、建物の前にすべき工

事はどう進めようとしているのですか。 

（６） 主要事業、平成２３～２７年度事業として取り組ん

できた大原小学校橋拡幅はなぜ凍結されたのです

か。 

（７） 町の補助・助成事業は予算を組まずに対応すること

もありますか。 

２． 介護保険総合事業

内容と町の取り組

み、今後の方向性 

 

（町 長） 

（１） 新しく総合事業が始まってこれまでの事業方針とは

何が違うのか。 

（２） 具体的に変わったことは何か。 

（３） 今後の町介護事業としての新しい内容は定まったの

か。 

（４） 社協など関係団体との協議はどう経過しているの

か。 

（５） 過疎計画によると２９、３０年での施設整備が提案

されているが、この計画実施手順で間違いはないか。 

 

３． 子どもの貧困と就

学援助制度の現状 

 

（町長・教育長） 

（１） 文化省の通知については了解しているか。 

（２） どんな方法で制度があることを知らせているのか。 

（３） 申請方法、時期についてはどう対応しているのか。 

（４） 認定基準や給付内容は具体的にわかるのか。 

（５） 現在の支給状況は。 

（６） 改善すべき点はあると考えているか。 

あるとすればその対策は。 

 


